

Ohne Romantik geht's nicht

Obernkirchen. Kalt und nüchtern wäre das Leben, wenn es nur ganz rational abliefe. Cool zu sein, ist bei der jungen Generation zwar sehr gefragt, aber ganz ohne romantische Momente möchten sicherlich vor allem die Mädchen nicht durchs Leben gehen. Deshalb richtete die evangelische Jugend für ihre Mädchengruppe eine Begegnung unter dem Motto „Romantische Zeiten“ aus. Genau deshalb war Rosa-Rot daher die vorherrschende Farbe im evangelischen Gemeindezentrum „Rote Schule“. Das Treffen begann für die zwölf Teilnehmerinnen mit einem Spiel zum Kennenlernen. Dabei wurden solche Fragen gestellt wie: „Hast Du einen heimlichen Verehrer?“ oder „Was bedeutet für Dich Romantik?“ Einige Zeit später ging es richtig kreativ zu im Jugendraum. Jedes Mädchen bastelte sich ein Herz zum Mitnehmen. Bei Kerzenschein und Herzchen-Deko klang der Abend mit einem Liebesfilm aus. Als die Teilnehmerinnen gemeinsam die Liedtexte des Musicals mitsangen, war allen Mädchen klar, dass sich dieses Treffen für sie gelohnt hatte. sig